

STADTVERWALTUNG APOLDA

Der Bürgermeister



Pressemitteilung
05-01/2022

Reparatur Brunnen am Brauhof

Anfang Januar wurde der Brunnen am Brauhof versehentlich durch einen Pkw angefahren. Bei dem Zusammenstoß wurde dieser erheblich aus seiner Verankerung gerissen.

Um diesen wieder funktionsfähig herzustellen, muss dieser neu ausgerichtet werden. Bei den Abklemmarbeiten von der Brunnenleitung wurde aber festgestellt, dass das Verteilersystem im Inneren des Brunnens durch das kalkhaltige Brunnenwasser enorm sanierungsbedürftig ist.

Daher muss der Brunnen nun in den nächsten Tagen komplett abgebaut und auf dem Betriebshof der Stadt Apolda zur Reparatur verbracht werden.

Wir gehen davon aus, dass die Wiederaufstellung des Brunnens spätestens zum Bornfest Anfang Mai erfolgen kann.

Apolda, 25. Januar 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister